

生徒の声が届かない！

感染症拡大防止のため、4月27日～5月5日の間、部活の大会を含め、練習などすべての活動が休止になってしまいました。放課後、グラウンドや体育館、校舎内から生徒の姿が消え、元気な声も聞こえません。趣味が『部活動の応援』と公言している者としてもとても寂しく残念な思いです。きっと、生徒の皆さんや保護者の方々はそれ以上に悔しい思いをされていることでしょう。今は耐えるとき。自分でできることを粘り強く実行していきましょう。その日に備えて！

家庭訪問お世話になりました

5日間の日程で行われていた家庭訪問も終わりました。保護者の皆様には、お忙しい中のご対応、大変お世話になりました。保護者の方にとっては気苦労のある家庭訪問かもしれませんが、担任の先生方にとっても、実は大変な行事なのです。特に、今年赴任し、土地勘のない者は、時間通りに訪問するために四苦八苦しています。最近、スマホの地図アプリにより、相当便利になったようですが、家庭訪問の予行を休日に行う先生もいます。細い路地に迷い込んで車をこすったなんてこともよくある話です。今年は、幸い聞いていませんが…

今後も、お子様のことで気になることがあれば、遠慮なく、お気軽にご相談ください。

ちょっと一息

活を入れる ⇔ 喝を入れる？

一中通信 4月号を書いたところ、3年生女子より、「校長先生、漢字が間違っています。」と指摘を受けました。えっ？どこが？と尋ねると「サボっていたら活を入れてください。の活の字が違います。活ではなく喝です。」と言われました。私も4月号の文書を書くときに「かつをいれて」と打ったところ、濁という文字が現れ《「活を入れる」の誤用》と出てきたので、あれ？と思いながらも深く考えずに『活を入れる』と打ってしまったのです。活と喝どちらも間違いではないようですが、意味が若干違うようです。

まあ、誰にでも間違いはあります。次も見つけたら遠慮なく声をかけてくださいね。♫

5連休 工夫して乗り切ろう！ 感染症予防も忘れずに

今年のゴールデンウィークは、好きなことをして楽しもう！というわけにはいきませんが、逆に自分を鍛えるチャンスです。5日間の目標を自分で決めて実行しよう。例えば、本を3冊読む。自主トレ2時間など。私は毎日1万歩をめざします！もちろん基本的な感染症対策も忘れずに。人混みを避け、マスク・手洗い・消毒・換気をしっかりしよう。

濃厚接触者に特定されたりPCR検査を受けたりする時は、ananfirstjhs@gmail.com に連絡してください。
※このメールアドレスは、GW中、教頭が管理しています。

